

> Preuniversitario Pedro de Valdivia

> preupdv.cl

Preuniversitario Pedro de Valdivia, líder indiscutido en éxito en la PAES

Este liderazgo responde a una fórmula de éxito construida sobre experiencia, innovación pedagógica y un acompañamiento integral que pone al estudiante en el centro.

Durante más de 45 años, el Preuniversitario Pedro de Valdivia ha sido sinónimo de excelencia académica y de resultados sobresalientes, destacando de manera consistente con máximos nacionales. Ha sido un líder indiscutido, y por lejos, en los puntajes de sus alumnos en la PAES y antes en la PSU y PAA.

Este logro sostenido no es casualidad: responde a una fórmula de éxito construida sobre experiencia,

innovación pedagógica y un acompañamiento integral que pone al estudiante en el centro.

Uno de los pilares clave es contar con profesores expertos en las Pruebas de Admisión Universitaria, docentes especializados que conocen en profundidad las exigencias de cada evaluación y preparan a los alumnos con un enfoque estratégico y altamente efectivo. Con una antigüedad promedio de 10 años en el Preuniversitario, una mezcla de orígenes y la diversidad de especializaciones permiten un enriquecimiento de las prácticas docentes. No solo son de buen nivel, sino que dentro del Preuniversitario se produce un proceso de aprendizaje continuo debido a esa diversidad. Los

profesores están apoyados por un departamento académico robusto, con expertos por asignatura, que les preparan y actualizan el material de clases, materias incorporando todos los cambios en contenido y habilidades, renovados cada año en línea con las actualizaciones del DEMRE.

"Todo esto se complementa con un material impreso y online de primer nivel, que son nuestras guías de ejercicios, plataformas y el Preu PDV Lab, que el alumno tiene a disposición para hacer miles de ejercicios e irlos revisando con su profesor", explica José Ramón Valenzuela, gerente general del Preuniversitario Pedro de Valdivia.

Además, el Preuniversitario Pedro de Valdivia fortalece su preparación

con un Modelo Educativo 360°, basado en cuatro pilares fundamentales: profesores y materiales, ejercitación, evaluación y orientación. Esta estructura permite no solo enseñar, sino también entrenar, medir avances y retroalimentar para guiar al estudiante para que tome mejores decisiones durante todo el proceso.

En la misma línea, se destaca la Ficha Estratégica del Alumno y el Camino de Excelencia Personalizado, herramientas que permiten personalizar el aprendizaje, identificar brechas, monitorear el progreso y definir acciones concretas para mejorar el rendimiento. Además, incorpora las opciones de carrera y universidad del estudiante, estimando el puntaje objetivo que debe alcanzar. A esto se suman sus antecedentes académicos —NEM y Ranking— y, a medida que avanza el año, se van integrando automáticamente los resultados obtenidos en los ocho simulacros realizados durante su preparación en el preuniversitario.

"Este modelo es absolutamente personalizado. Cada alumno va conociendo su realidad, se le retroalimenta periódicamente y también se va comparando con su curso. Con esto bajamos la ansiedad de tener que estudiar tanto, y focalizamos el estudio personal, según la realidad

de cada alumno, según el grado de dominio por cada subtema que tiene que ir aprendiendo", agrega Valenzuela.

Otro factor diferenciador es su equipo técnico por asignatura, encargado de construir recursos y desarrollar materiales de preparación con total sincronía con el DEMRE, garantizando consistencia, pertinencia y enfoque en los objetivos reales de la prueba.

Además, el preuniversitario ofrece una gran diversidad de programas, ajustados a la necesidad específica de cada alumno, entendiendo que no todos aprenden igual ni requieren el mismo ritmo, intensidad o tipo de acompañamiento. Estos programas se imparten en tres formatos, Grupo de Estudio, con seis hasta doce alumnos por sala, el programa Tradicional presencial, y estos formatos por streaming, programas que permiten al alumno elegir como prefiere prepararse en términos de personalización, utilización de su tiempo y costo.

Finalmente, un sello esencial es el apoyo paralelo en orientación durante todo el año, entregando herramientas para manejar la presión, organizar el estudio, definir metas y enfrentar el proceso de admisión con mayor seguridad.

